

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisis dan interpretasi data yang dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut: Berdasarkan hasil perhitungan yang telah dilakukan menggunakan spss 22 bahwa nilai berdasarkan hasil perhitungan yang telah dilakukan menggunakan SPSS 22 dari table diatas diperoleh hasil Analisis Regresi Linier sederhana untuk variabel diatas dapat diketahui persamaan regresi adalah  $Y = 22359,131 + (-47,703) X$ , Artinya adalah : A= 22359,131 artinya apabila  $X=0$  atau tidak berpengaruh ROE, maka pendapatan Y sebesar 22359,131. B= koefisien regresi hasil menunjukan sebesar -47,703 menyatakan bahwa setiap adanya kenaikan dan turunnya profitabilitas berbanding RP.-1% setiap pada tahunnya.

Hasil Analisis Statistik Deskriptif diatas menunjukan bahwa terdapat 36 jumlah sampel(N).Pada tiap-tiap variabel yang diteliti yang berarti bahwa perbandingan profitabilitas terhadap obligasi Sariah setiap tahunnya sebesar 13% dan 57253, pada

variabel ROE nilai minimum dan maksimum sebesar 13% dan 222% deviasinya sedangkan rata-rata variabel ROE sebesar 60,06% dan memiliki standar deviasinya sebesar 41,806%. Maka variabel Sukuk ritel nilai minimum dan maksimum sebesar 559 dan 57253. Dan rata-rata variabel sukuk ritel sebesar 19494,28 dan memiliki standar devisi sebesar 15129,992. Maka  $H_a$ : diterima  $H_o$ : ditolak. Dari hasil deskripsi diatas bahwa kinerja perusahaan setelah melakukan penelitian profitabilitas terhadap Obligasi Syariah justru mengalami penurunan. Sedangkan untuk tingkat minimum bernilai negative . Hal tersebut disebabkan karena perusahaan tersebut sedang mengalami kerugian.

## **B. Saran**

Adapun saran yang dapat diajukan penulis dari penelitian yang telah dilakukan antara lain :

### **1. Bagi Lembaga Perbankan**

Untuk lembaga perbankan syariah diharapkan untuk dapat menjalankan fungsinya sebagai lembaga perantara keuangan dalam menyalurkan pembiayaan ke masyarakat dengan prinsip

ke hati-hatian, agar Bank dapat meningkatkan Profitabilitas dengan Bank Umum Syariah juga harus mempertimbangkan pergerakan ekonomi makro seperti inflasi, karena Profitabilitas juga dipengaruhi oleh faktor eksternal tersebut.

## 2. Bagi Akademik

Penelitian ini dapat dijadikan bahan referensi dan dokumentasi bagi pihak kampus sebagai bahan acuan untuk penelitian yang akan datang. Selain itu diharapkan pihak kampus dapat menambah referensi baik yang berupa jurnal atau buku-buku.

## 3. Bagi Peneliti

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi terkait tentang pengetahuan terhadap Perbankan Syariah agar hasil penelitiannya dapat lebih baik dan lebih lengkap lagi.